

Statement for Palestine (Deutsche Übersetzung unten)

We, residents of Gößlerstraße 17/17A, write this statement as people affected by and living with White German guilt and apathy. We strongly feel the responsibility to extend our solidarity with those living under oppression, apartheid, and threatened by genocide.

We are bearing the truth of more than 38,000 dead Palestinians, 7,797 children and 4,959 women killed, and more than 1,100 dead in Israel.

This truth entails that since World War II, Israel has benefited from 158 billion US Dollar in US military aid. Between 2019 and 2023, approximately 69 percent of its armaments imports came from the US, and 30 percent from Germany. India has sent advanced drones, while Belgium, the Netherlands, Canada, Japan, and Spain have all declared they will no longer be sending arms to Israel.

It is not uncommon for large corporations based in the Global North to profit from conflict, genocide, and colonialism in the Global South. Colonialism's basis is extortion and profit-making from the war zones, which drives people there into destitution and violence. Therefore, we should recognise the Palestinian crisis as a Leftist issue if we genuinely believe in equity, equality, and justice. Contrary to this, Western feminists have frequently concluded that Islamic fundamentalism is to blame for the suffering of Palestinian women, failing to mention the brutality they endure at the hands of the Israeli government and armed forces. Israeli violence against Palestinian women and children is a deliberate means of cultural and population control as a means to ethnic cleansing, with restrictions on access to reproductive healthcare, which has not been limited to wartime. Women's lives are restricted not only as mothers or caretakers, but also as cultural, social, and political contributors. The connected, disabling destruction in Gaza has led to investigation as a potential war crime and genocide under international law. Moreover, the devastation includes 39 million tons of debris posing health risks, the collapse of water and waste management systems, and air quality deterioration due to burning hazardous materials and heavy metals. Chemicals from munitions pose long-term health and pollution threats.

While these truths exist, the democratic freedom in Germany is being curbed with asymmetrical repression. University scholars and staff, artists and activists fear for their jobs, and their freedom to express their solidarity with people living under genocide. The current German government recently pushed to pass a law, to toughen the deportation law, which would make it possible for the German authorities to deport refugees due to expressions of solidarity for Palestine.

The hierarchising rhetoric of victimhood in Western media, which renders some lives more grievable than others, forecloses our ability to recognise a shared humanity. The same framing has rendered the struggles of the decolonising war in Algeria, the anti-apartheid movement in

South Africa, and the ongoing struggle for Black liberation. Opposing this, we must fight both Anti-Semitism and Racism together. These fights do not exclude and most importantly do not contradict each other. The prevalent idea in Western discourse that everyone would be either Anti-Semitic or Islamophobic is simply false. There is a third reality: We cannot abolish this reality because this reality provides us room for finding solutions. The binary discourse flattens critical Jewish voices from Israel and the diaspora that call for peace, and it universalises Palestine to an Arab, Muslim identity.

We grieve the lack of restraint, empathy, and solidarity shown by 'Leftist' houses and individuals in this struggle. The need to condemn the Hamas' Attack of 7th of October 2023 to be able to partake in any discourse about it shows the deep-rooted bias in our socialisation. This need is part of the harmful binary (fighting either Anti-Semitism or Racism), marking the global discourse. As politically opinionated people with no stakes in the conflict, we may have differing views on what legitimate resistance is. However, the hesitation in and refusal by people who understand themselves as 'Leftists' to unequivocally condemn the ongoing genocide in Gaza must be called out. The systematic murder of Palestinians, the bombing of its Universities, medical facilities, and humanitarian aid, and the simultaneous detentions and extra-judicial killings of Palestinians in the West Bank by the State and its gun-toting plain-clothed militias all have to stop.

We demand a Free Palestine. This is the horizon of our collective freedom.
Residents of Gøblerstraße 17/17A

Appendix

What is the solution to the conflict? We do not know if there might be two states, or one secular state with equal rights for all. Still, right now there is a genuine threat to indigenous Palestinian life and culture that must be avoided for any of these solutions to be actively worked towards.

Checklist for Palestinian solidarity

- Ceasefire now!
- Listening to and engaging with perspectives and experiences of Palestinians.
- Acknowledging the genocide of Palestinians
- Understanding the recent events as shaped by seven decades and counting of brutal occupation and not in the context of political Islam
- Not reducing Palestine to a Muslim, Arab, or Middle East issue
- Criticising the Israeli state or Zionism is not Anti-Semitic
- Acknowledging that Israel has been committing apartheid
- Acknowledging and engaging with the opinions of Jews who criticise Israel and its occupation
- Acknowledging that white Christian Germans are radicalised from a young age to uncritically defend Israel out of guilt for the Shoa.
- Acknowledging that the weaponisation of memory by the West (especially Germany and the US) is an enabling strategy to further a colonial project in the Middle East.
- Acknowledging that German society, predominantly white and Christian, is part of enabling Israel and providing it with diplomatic cover, and resources to carry out this genocide

Further Information

Are available under the following link:

<https://pad.riseup.net/p/r.2cfbff208fbc448ff707d6769d286ffa>.

Erklärung für Palästina (English original above)

Wir, Bewohner*innen der Goßlerstraße 17/17A, verfassen diese Erklärung als Menschen, die von der weiß-deutschen Schuld und Gleichgültigkeit betroffen sind und damit leben. Wir fühlen eine große Verantwortlichkeit, unsere Solidarität mit denen auszudrücken, die unter Unterdrückung, Apartheid und der Gefahr von Völkermord leben.

Wir bezeugen die Wahrheit von mehr als 38.000 toten Palästinenser*innen, 7.797 getöteten Kindern und 4.959 Frauen und mehr als 1.100 Toten in Israel.

Diese Wahrheit beinhaltet, dass Israel seit dem Zweiten Weltkrieg von 158 Milliarden US-Dollar an US-Militärhilfe profitiert hat. Zwischen 2019 und 2023 stammten etwa 69 Prozent seiner Waffenimporte aus den USA und 30 Prozent aus Deutschland. Indien hat fortschrittliche Drohnen geliefert, während Belgien, die Niederlande, Kanada, Japan und Spanien alle erklärt haben, dass sie keine Waffen mehr nach Israel senden werden.

Es ist nicht ungewöhnlich, dass große Unternehmen mit Sitz im globalen Norden von Konflikten, Völkermord und Kolonialismus im globalen Süden profitieren. Die Grundlage von Kolonialismus ist Erpressung und Profitmacherei aus Kriegszonen, was Menschen dort in Armut und Gewalt treibt. Daher sollten wir, wenn wir wirklich an Gleichheit und Gerechtigkeit glauben, die palästinensische Krise als linke Angelegenheit sehen. Im Gegensatz dazu aber haben westliche Feminist*innen häufig geschlussfolgert, dass islamischer Fundamentalismus für das Leiden palästinensischer Frauen verantwortlich ist, ohne die Brutalität zu erwähnen, die palästinensische Frauen in Händen der israelischen Regierung und Streitkräfte ertragen. Israelische Gewalt gegen palästinensische Frauen und Kinder ist ein bewusstes Mittel zur kulturellen Kontrolle und auch Regulierung der palästinensischen Bevölkerung selbst – als Mittel zur ethnischen Säuberung. Verbunden hiermit sind Einschränkungen im Zutritt zu reproduktiven Gesundheitsdiensten, die nicht auf Kriegszeiten begrenzt waren. Das Leben von Frauen ist nicht nur als Mütter oder Versorgerinnen, sondern auch als kulturelle, soziale und politische Akteurinnen eingeschränkt. Die damit verbundene, unfähig machende Zerstörung in Gaza hat zu Ermittlungen wegen möglicher Kriegsverbrechen und Genozid nach internationalem Recht geführt. Darüber hinaus bedeutet Zerstörung in Gaza 39 Millionen Tonnen Schutt, der Gesundheitsrisiken darstellt, den Zusammenbruch der Wasser- und Abfallentsorgungssystemen und gesundheitsgefährdende Luftqualität durch das Verbrennen von gefährlichen Materialien und Schwermetallen. Chemikalien aus Munition bedeuten langfristige Gesundheits- und Umweltbelastungen dar.

Während diese Wahrheiten bestehen, wird die demokratische Freiheit in Deutschland durch asymmetrische Unterdrückung eingeschränkt. Universitätsangehörige, Künstler*innen und Aktivist*innen fürchten um ihre Arbeitsstellen und ihre Freiheit, ihre Solidarität mit Menschen unter Völkermord zum Ausdruck zu bringen. Die deutsche Regierung hat kürzlich veranlasst, ein

Gesetz zur Verschärfung des Abschiebengesetzes zu verabschieden, das es deutschen Behörden ermöglichen würde, Flüchtlinge aufgrund von Solidaritätsbekundungen für Palästina abzuschieben.

Die hierarchisierende Rhetorik um Opfer in westlichen Medien, die einige Leben als beklagenswerter als andere darstellt, macht es uns unmöglich, geteilte Menschlichkeit zu erkennen. Eben dieses Verständnis hat auch die Kämpfe des dekolonialen Krieges in Algerien, der Anti-Apartheid-Bewegung in Südafrika und des anhaltenden Kampfes für Schwarze Befreiung unsichtbar gemacht. Wenn wir uns dem widersetzen wollen, müssen wir sowohl Antisemitismus als auch Rassismus gemeinsam bekämpfen. Diese Kämpfe schließen einander nicht aus und widersprechen sich vor allem nicht. Die vorherrschende Vorstellung im westlichen Diskurs, dass jede*r entweder antisemitisch oder islamfeindlich ist, ist falsch. Es gibt eine dritte Realität: Wir können diese andere Realität nicht abschaffen, weil sie uns Raum für Lösungen bietet. Der binäre Diskurs verwässert kritische jüdische Stimmen aus Israel und der Diaspora, die Frieden fordern, und verallgemeinert Palästina zu einer arabischen, muslimischen Identität.

Wir trauern um den Mangel an Zurückhaltung, Empathie und Solidarität, der von linken Häusern und Einzelpersonen in diesem Kampf gezeigt wird. Die Notwendigkeit, den Angriff der Hamas vom 7. Oktober 2023 zu verurteilen, um an irgendeinem Diskurs darüber überhaupt teilnehmen zu können, zeigt die tief verwurzelten Vorurteile unserer Sozialisation. Diese Notwendigkeit ist Teil einer gefährlich Binärität (Entweder Antisemitismus oder Rassismus bekämpfen), die den globalen Diskurs prägt. Als Menschen mit politischen Meinungen, die nicht am Konflikt beteiligt sind, können wir unterschiedliche Ansichten darüber haben, was legitimer Widerstand ist. Jedoch muss das Zögern und die Weigerung von Personen, die sich selbst als links verstehen, den andauernden Völkermord in Gaza eindeutig zu verurteilen, angeprangert werden. Das systematische Morden von Palästinenser*innen, die Bomben auf ihre Universitäten, medizinische Einrichtungen und humanitäre Hilfe und die gleichzeitigen Festnahmen und außergerichtlichen Tötungen von Palästinenser*innen im Westjordanland durch den Staat und seine zivil gekleideten, bewaffneten Milizen muss aufhören.

Wir fordern ein freies Palästina. Das ist der Horizont unserer kollektiven Freiheit.
Bewohner*innen der Goßlerstraße 17/17A

Anhang

Was ist die Lösung für den Konflikt? Wir wissen nicht, ob es vielleicht zwei Staaten geben könnte, oder einen säkularen Staat mit gleichen Rechten für alle. Trotzdem besteht zurzeit eine echte Bedrohung für indigenes palästinensisches Leben und Kultur, die abgewendet werden muss, wenn irgendwelche dieser Lösungen aktiv verfolgt werden sollen.

Checkliste für Solidarität mit Palästina

- Sofortige Waffenruhe!
- Zuhören und Einbeziehen von Perspektiven und Erfahrungen von Palästinenser*innen.
- Anerkennung des Genozids gegen Palästinenser*innen.
- Verständnis der jüngsten Ereignisse als geprägt durch sieben Jahrzehnte brutaler Besatzung und nicht im Kontext eines ‚politischen Islams.‘
- Keine Reduktion von Palästina auf ein muslimisches, arabisches oder auf ein Problem des Nahen Ostens.
- Kritik an der israelischen Regierung oder Zionismus ist nicht antisemitisch.
- Anerkennung, dass Israel das Verbrechen Apartheid begeht.
- Anerkennung und Beschäftigung mit Meinungen von Juden*Jüdinnen, die Israel und seine Besatzung kritisieren.
- Anerkennung, dass weiß-christliche Deutsche, aufgrund von Schuldgefühlen für die Shoa, von jungen Jahren an radikalisiert werden, um Israel unkritisch zu verteidigen.
- Anerkennung, dass der Missbrauch von Erinnerung durch den Westen (besonders Deutschland und die USA) eine Strategie ist, ein koloniales Projekt im Nahen Osten zu fördern.
- Anerkennung, dass die deutsche Gesellschaft, die vor allem weiß-christlich ist, Israels mit anderen Akteur_innen fördert und ihm diplomatischen Schutz und Ressourcen zur Durchführung dieses Genozids bereitstellt.

Weitere Informationen

Sind unter folgendem Link verfügbar:

<https://pad.riseup.net/p/r.2cfbff208fbc448ff707d6769d286ffa>.